

# One Team

市川市立第四中学校  
第1学年 学年通信  
2022年4月15日  
第2号

## 1年間よろしくおねがいします！

入学式から4日たちました。初日の緊張もすでにとれて、1年生は元気に四中生活をスタートさせています。すでに給食もそうじも始まりまし、学年集会では、生活を送っていく上でのルールも確認しました。

今回は、1学年の先生から皆さんへのメッセージを紹介します。先生方の名前と顔はもう覚えましたか？ あらためてこの1年間よろしくおねがいします。

### ★三好先生（1組・保健体育）

ご入学おめでとうございます!! 昨年、卒業生を送り出し、寂しい気持ちになっていましたが、皆さんと会える日を心待ちにしていました。たまたま出会った181名の仲間を大切に、お互いを尊重しながら、高め合い、進化させていきましょう。

### ★友竹先生（2組・英語）

みんなに会える日を、めっっっっっちゃ楽しみにしていました。  
“楽しい”“嬉しい”を大切に、最高の1年にしよう。



### ★増田先生（3組・家庭科）

ご入学おめでとうございます。みなさんに会えることをとても楽しみにしていました。新たに始まる学校生活に、わくわくしている人も不安な人もいますが、みんなで力を合わせて楽しい毎日を過ごしましょう!!

### ★石津谷先生（4組・音楽）

入学おめでとう! 「笑顔で始まり、笑顔で終わる」—みんなにとっても、先生たちにとってもそんな1年間でありますように。人生楽しんだもん勝ち…ということで、先生はみんなとたくさん楽しむのでヨロシク♡

### ★工藤先生（5組・社会）

ダイナミックな社会科のスタートです。歴史上の有名なあの人物が、世界で有名なあの場所が、次々にみんなの前に現れます。もちろん今世界で問題になっている“あの”問題も…。ぜひ楽しみに。

### ★上山先生（副担任・国語）

はじめまして。国語を担当します、上山です。みなさんの中学校生活が実りあるものになるようにお手伝いしたいと思います。一緒に頑張りましょう!

### ★関川先生（副担任・数学）

入学おめでとうございます。新しい生活が始まります。期待と不安がいろいろ混じっていると思いますが、まずは慣れることを目標にし、いろいろ活躍していきましょう。応援していきます!

### ★前河先生（副担任・理科）

初めまして。理科を担当する前河真由美です。実は以前にもこの四中にいましたので、四中は8年生かな。みなさんと一緒に、学習や活動ができることを楽しみにしています。実り多き1年にしましょう。宜しくおねがいします。

## 暖かいメッセージ、ありがとうございます!

みなさんの入学にあたっては、多くの方から暖かいメッセージをいただきましたが、2・3年生の先輩一人一人からもメッセージをいただいているのを知っていましたか?

2棟1～2階の階段と、2棟から3棟への渡り廊下にメッセージが掲示されています。かなり役に立つアドバイスを書いている先輩もいますよ。ぜひ時間を作って読んでみてください。先輩のみなさん、メッセージをありがとうございました!

## いよいよ授業も始まります!

今週は中学校生活の準備に時間を使ってきましたが、来週からは、いよいよ授業が本格的に始まります。教科書もどっさり配られました。ノートや文具の準備も整っていますか? 忘れ物をしないようにしましょう。

